

Burstner : une région entière menacée par l'irresponsabilité des élus locaux

Écrit par La Gauche par l'Exemple
Vendredi, 06 Décembre 2013 16:00

A Burstner, 208 emplois sont menacés, victimes des logiques financières d'un groupe qui n'en est pas à son premier coup d'essai pour augmenter les profits des actionnaires. Déjà en 2009 le groupe avait réduit ses effectifs, on voit aujourd'hui que cette solution ne fut pas la bonne.

Déjà à l'époque, les responsables locaux et nationaux n'avaient rien fait pour sauver l'activité dans cette région du nord du Bas-Rhin qui connaît déjà d'importantes difficultés. Cela faisait plusieurs années que l'on sait cette entreprise dans la difficulté. Aucun élu n'a réagi.

En même temps, nous apprenons que le délégué régional du commissaire au redressement productif aurait été au courant depuis plusieurs semaines sans que rien ne soit entrepris pour sauver le travail des salariés.

C'est la faillite d'un gouvernement et d'une logique austéraitaire qui ne mène qu'à la contraction de l'activité. Je soutiens les salariés de Burstner et demande aux élus locaux et nationaux de prendre leurs responsabilités pour éviter ce massacre social.